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CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA – 
COMDEPI-RIO 

 
ATA DA 121ª ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DOS 

DIREITOS DA PESSOA IDOSA-COMDEPI-RIO. 
Aos 13 dias do mês de abril de 2023, foi aberta a Centésima Vigésima Primeira Assembleia 

Ordinária do COMDEPI-RIO, no Auditório da Centro Administrativo São Sebastião-CASS.  

A Mesa Diretora foi composta pelos Conselheiros: Tadeu Amorim de Barros Junior, 

Presidente do COMDEPI-RIO (SEMESQV); Fernando César Lopes Binello (Cliger Grajaú 

LTDA-ME) Rosana Mendes da Cruz (SMAS), Thales Brasil de Gruttola (Agel Geriatria 

Assistencial LTDA – Chalé da Vovó) e a Secretária Executiva, Fabiana Knob. Também 

estavam presentes os Conselheiros Genário Simões Junior (SEMESQV), Vanessa Santos 

da Silva (SMS), Helena de Almeida Rego (SMPU), Loirane Rocha Vigo (PREVIRIO), Dayse 

Viana Noval (Central de Oportunidades), Irís Lucas Rocha (Cliger Grajaú LTDA-ME) e a 

Secretária Adjunta/Técnica, Ingrid Miranda Franco.  Na sequência foram apresentados os 

seguintes pontos de pauta: 1 – Leitura e aprovação da Ata da 120ª Assembleia Ordinária; 

2 – Leitura e aprovação da Deliberação de aprovação de inscrição; 3 – Aprovação SDP 

(orçamento da manutenção do carro/ material de escritório e conserto do bebedouro e 

impressora) ; 4 – Aprovação do curso de design gráfico; 5 – Entrega de certificados.  O 

Presidente do COMDEPI RIO iniciou a reunião, realizando a leitura da 120ª Ata da 

Assembleia Ordinária ocorrida em 09/03/2023. O presidente apresentou os conselheiros 

presentes e o conselheiro Fernando Binello, informou que vai solicitar a Coordenadora do 

Projeto Casas de Convivência, para convidar as pessoas idosas do projeto, a participarem 

das Assembleias.  A Assistente Social Beth da Luz (Recolhimento Bettel), pediu a palavra 

para falar que procura sempre contribuir com a divulgação do Conselho, que possui um 

grupo de Whatsapp com mais de 60 Assistentes Sociais e sempre está convidando e 

incentivando a participação nas Assembleias.  Em seguida Sr Francisco Araujo, 

representante do Conselho Regional de Contabilidade (CRC) proferiu uma palestra 

abordando o assunto referente as doações aos Fundos através do Imposto de Renda de 

Pessoa Física- IRPF, informando que está à disposição para fazer essa campanha de 

divulgação, com o apoio do referido Conselho que representa.  Dando continuidade a pauta 

a Secretaria Executiva, Fabiana Knob realizou a leitura da Deliberação COMDEPI Nº 

299/23 que dispõe sobre a aprovação de inscrição das instituições: Velhos Amigos LTDA - 

(Velhos Amigos Residence); Angel Lar Geriátrico Eireli – (Angel Lar); Geriátrica Leblon 
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LTDA; Aconchego dos Avós Recuperação e Repouso LTDA e Cantinho da Paz, Luz, 

Esperança e Caridade – (Lar Bezerra Menezes para Idosos).  Prosseguindo, foi solicitado 

ao Conselho aprovação do uso do Sistema Descentralizado de Pagamento – SDP, para 

manutenção do carro do conselho, compra de material de escritório e conserto do 

bebedouro e impressora, informando que estão sendo realizado três orçamentos para cada 

item, utilizando o orçamento de menor valor que compõem mais itens, conforme determina 

a legislação, sendo a referida utilização do SDP, aprovada por unanimidade.  Em seguida 

foi solicitado ao Conselho a aprovação para capacitação de funcionários que realizam a 

arte gráfica e as redes sociais do COMDEPI RIO, com a oferta do curso de Design Gráfico 

com recursos do Fundo, para os funcionários Wagner Souza Ferreira; Felipe Emanoel 

Ferreira da Silva e Luanna Tavares Teixeira, sendo a referida solicitação para realizem o 

curso, aprovada.  Logo após, o Presidente do COMDEPI-RIO, Junior da Lucinha, 

agradeceu a presença de todos os Conselheiros e ILPIs presente, falando da importância 

do COMDEPI em 2022, onde foi possível fazer muitas realizações, implantar mais de 20 

Academias da Terceira Idade- ATIs; fazer qualificações para gestores de ILPIs; formar 

cuidadores de idosos, onde alguns já estão trabalhando no Projeto CASA da SEMESQV; 

entrega da Medalha Piquet Carneiro aos que lutam pela defesa dos direitos da pessoa 

idosa; a compra de ar condicionado para as Casas de Convivência; além de uniformes e 

computadores. Informou também que foram entregues cartões alimentação, para os idosos 

dos Projetos de Transferência de Renda, que deverá se repetir esse ano e, convidou os 

conselheiros a comparecerem na próxima entrega do referido cartão.  Agradeceu ao 

Conselho Regional de Contabilidade- CRC, pela apresentação realizada, pontuando que 

foi muito esclarecedora.  Informou ainda, que foi encaminhada para a Procuradoria Geral 

do Município – PGM,  uma consulta para o lançamento do Chamamento Público do 

COMDEPI RIO,  que será realizado com os recursos do Fundo Municipal do Idoso – FMI, 

recebidos através de doações do Banco Itaú em 2018 e, que o referido Chamamento 

deverá ser feito esse ano de 2023. Esclareceu também que as denúncias de ILPIs que 

estão aparecendo na mídia, nenhuma delas tinham inscrição no Conselho, pois, todas as 

instituições que solicitam inscrição no conselho, são fiscalizadas pelos conselheiros. Falou 

também sobre a Central de Regulação de Vagas, que foi aprovada no ano de 2022 e que, 

para a construção dessa central, foram aprovados R$ 400.000,00 (quatrocentos mil reais) 

com recursos do Fundo e, feita uma delegação de competência para a Secretaria Municipal 

de Assistência Social – SMAS, que foi empenhado o referido capital, para que fizessem a 
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Central junto ao IPLAN-RIO, mas, não foi utilizado e terá que ser feita uma nova consulta 

ao COMDEPI-RIO, para deliberar em relação a esse recurso, pois o processo retornou à 

SEMESQV. O conselheiro Fernando Binello, informou que o Conselho irá rever a 

deliberação do recurso para a referida Central de Regulação.  A conselheira Rosana Cruz, 

da Secretaria Municipal de Assistência Social - SMAS, informou que no momento a 

estrutura da Secretaria está mudando com a redistribuição de cargos e que, seria 

importante ver quem está no momento na gestão responsável pela Subsecretaria de Alta 

Complexidade da SMAS e convidar oficialmente à comparecer ao Conselho para colocar o 

direcionamento e trazer a proposta dela de gestão e, a conselheira Dayse Noval, 

complementou falando da importância de trazer a rede de articulação ao Conselho para 

divulgação e conhecimento de todos e, que esse seria um dos papéis do Conselho.  A 

Assistente social Elizabeth da Luz, da ILPI Recolhimento Betel, informou que na outra 

Assembleia, perguntou quem eram as instituições que fariam parte da Central de 

Regulação, pois ela tem oferta de vagas para idosos com Grau de Dependência 1 e a 

conselheira Rosana Cruz, informou que seriam as ILPIs Conveniadas da Prefeitura. O 

conselheiro Thales Gruttola, informou que a demanda de idosos com grau 1 nas ILPIs que 

ele atua, é muito pequena pois, a maioria é cuidado em casa, diferente da demanda de 

idosos graus 2 e 3 que precisam ser institucionalizados e Elizabeth da Luz, informou que 

graus 2 e 3, quanto à exigência de profissionais é maior e, as instituições filantrópicas não 

têm a condição de atender. Prosseguindo, o presidente convidou as instituições para a 

entrega do Certificado, aprovados na Assembleia anterior, sendo elas: Casa de Repouso 

Guaratiba e Abrigo Evangélico Caminho da Felicidade.  E nada mais havendo a tratar, a 

Assembleia foi encerrada, da qual lavrou-se a presente Ata, e, após ser lida e aprovada, 

conterá as assinaturas do Presidente do COMDEPI-RIO Tadeu Amorim de Barros Junior e 

do 2º Secretário Fernando César Lopes Binello (Cliger Grajáu LTDA – ME). 

 

Tadeu Amorim de Barros Junior (Presidente do COMDEPI-RIO/SEMESQV) 

Fernando César Lopes Binello (2º Secretário/Cliger Grajaú LTDA - ME) 

 


